

Seniorentreffen des LV Brandenburg

26.09.2021

Nachdem coronabedingt unser Jahrestreffen der Rentner/Pensionäre im Jahr 2020 ausfallen musste, wurde es nun vom 09.09. - 11.09.2021 neu aufgelegt.

18 Pensionäre/Versorgungsempfänger des BDK-LV/BB trafen sich im Berghotel in Guben-Bresinchen. Nach so langer Zeit war natürlich die Freude groß, sich endlich wiederzusehen. Wir hatten ein tolles, spannendes und mit Überraschungen geplantes Treffen organisiert. Das Hotel in dem kleinen Ortsteil ist ein Geheimtipp.

Tolle preiswerte Unterkunft, eine regionale Küche und direkt am Oder-Neiße-Radweg gelegen. Die am Donnerstag angereisten Freunde haben sich bei einer Ortsbesichtigung den kleinen, feinen Kiessee mit Naturcampingplatz mit Angelmöglichkeiten ansehen können, bevor es zum Abendessen und den ersten Gesprächen kam.

Am darauffolgenden Tag reisten die noch fehlenden, gebuchten Freunde und auch unser nun pensionierter Landesvorsitzender Peter Kaiser an. Nach einem guten Frühstück und einiger organisatorischer Absprachen, kam der bestellte „Schweizer Postbus“, Bj. 1955, um uns zu einer Stadtrundfahrt nach Guben abzuholen. An der Friedensgrenze zu Guben/Gubin angekommen, begaben wir uns in das auf der polnischen Seite gelegene Gubin, um im Ratskeller Tercet die polnische Küche und die Gastfreundschaft zu genießen. Es ist einen Besuch wert, wie alle Teilnehmer bestätigt haben. Zurück auf die deutsche Seite, war nun eine Führung im Plastinarium gebucht, um Anatomie hautnah zu erleben. Nach einer Stunde und 40 Minuten verließen wir diesen Ort mit vielen Eindrücken. Wir wurden schon von unserem Busfahrer Wolfgang erwartet, der nun noch eine Überraschung parat hatte.

Auf der Rückfahrt hielt er am Möbelhaus Hoffmann an, nicht aber um uns Möbel aufzuschwatzen, nein, im Obergeschoss ist eine Oldtimerausstellung, die manches Herz schneller schlagen ließ. Gegen 17:00 Uhr wieder am Hotel angekommen, war nun ein filmischer Rückblick auf unser Treffen 2019 in Templin vorbereitet, der von allen interessant verfolgt wurde. Danach gab es Gespräche über den Landesverband, dessen Zukunft nach dem Landesdelegiertentag im Dezember und zum Ausklang ein schmackhaftes, reichhaltiges Abendbuffet. Lange wurden noch Gespräche bei einem oder mehreren Bierchen geführt.

Am 11.09., nach dem Frühstück haben alle die Heimreise angetreten und sind wieder gut gelandet.

Es war eine runde Sache, die den meisten noch länger in Erinnerung bleiben wird. Schon jetzt freuen wir uns auf das Treffen 2022, das in Neuruppin stattfinden wird.

Gerhard Schulz

Beisitzer für Pensionäre im Landesverband Brandenburg